



## EL CABALLITO

### Partido Verde apuesta su resto por García Harfuch

:::: El que literalmente sacudió el silencio que había reinado entre los morenistas, luego de que se dio a conocer que los resultados de la encuesta para definir al líder de la Transformación en la CDMX no se entregaran este 30 de octubre, sino hasta el 10 de noviembre, fue el secretario general del PVEM en la Ciudad de México, **Jesús Sesma**, quien de plano le dijo a Morena: sin **Omar García Harfuch**, se rompe la alianza. Este hecho mete presión a la dirigencia del guinda que de por sí ya vive una división interna que, nos platican, se nota hasta en las sesiones del Congreso capitalino. Don Jesús va con todo con don Omar ¿será que el PT que ya públicamente dijo que va con el exjefe policiaco también meterá presión?

### Chertorivski se registra como precandidato a la CDMX

:::: Le contamos que este martes con el registro del diputado federal de Movimiento Ciudadano, **Salomón Chertorivski**, como precandidato a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, arranca la etapa de los procesos internos formales de los partidos políticos. Así, mientras que en Morena retrasaron los resultados de la encuesta para conocer a su líder de la Defensa de la Transformación en la CDMX dos semanas, en el bloque PAN-PRI-PRD, nos dicen que pronto darán el banderazo al método para elegir a su abanderado, para estar listo el 5 de noviembre cuando oficialmente arrancan las precampañas.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Salomón Chertorivski

### El PVEM, a un paso de fichar a Eruviel Ávila

:::: Nos dicen que es casi inminente la adhesión del exgobernador del Estado de México y actual senador, **Eruviel Ávila Villegas**, al Partido Verde Ecologista de México (PVEM), luego de su renuncia al PRI ocurrida hace varias semanas. Ayer, dos de sus más cercanos colaboradores, el exalcalde de Ecatepec, **Indalecio Ríos Velásquez** y el exsecretario de Finanzas durante su gestión, **Erasto Martínez**, quien es considerado el “cerebro político” de su grupo, hicieron pública su incorporación al Verde. El líder del PVEM mexiquense, **José Couttolenc**, reconoció que está en pláticas con el senador y la definición se resolverá muy pronto.